

Des hommages sont rendus au Mexique au révolutionnaire cubain Julio Antonio Mella



Mexico, 13 janvier (RHC).- Un hommage émouvant a été rendu au révolutionnaire cubain Julio Antonio Mella, à l'occasion du 87e anniversaire de son assassinat, devant le buste situé au Jardin de San Carlos, de la ville de Mexico.

Des diplomates de l'ambassade de Cuba dans ce pays latino-américain ont déposé une gerbe de fleurs dans la rue Abraham González où Julio Antonio Mella a été assassiné et où une plaque et son effigie en relief rappellent les faits.

Irene Gatica, membre de la Coordination du Mouvement Mexicain de Solidarité avec notre pays, a signalé que ce combattant anti-impérialiste est un symbole de l'alliance entre les étudiants, les intellectuels et la classe ouvrière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/81227-des-hommages-sont-rendus-au-mexique-au-revolutionnaire-cubain-julio-antonio-mella>



Radio Habana Cuba